

Muestra la solidez de sus instituciones, dice Calderón: México está pasando la prueba del virus

• Estamos decididos a superar influenza, crisis e inseguridad, afirma el Presidente

México ▶ Lorena López

México está pasando la prueba y demostrando la solidez de sus instituciones ante obstáculos como la crisis económica, la lucha por la seguridad y la influenza, afirmó el presidente Felipe Calderón al recibir el premio que entregó el Instituto Eléctrico Edison a la Comisión Federal de Electricidad, que encabeza Alfredo Elías Ayub, por la forma en que enfrentó la inundación en Tabasco y el desbordamiento del río Grijalva.

El mandatario recordó los momentos de la emergencia y dijo que fueron intensos, como lo han sido todos los días durante su Presidencia, "pero todos muy emocionantes". Además insistió en que "por muy severos que sean estos obstáculos y por muy difíciles que hayan sido los momentos por los cuales las mexicanas y mexicanos transitamos: en el Grijalva, en la inundación de Tabasco, en la influenza, en la crisis económica, en la lucha por la seguridad. Ante estos obstáculos México está pasando la prueba y está mostrando la enorme solidez de sus instituciones" sin resignarse a los problemas, sino decidiéndose a superar la adversidad con voluntad y determinación.

Afirmó que la lección que le dejaron los acontecimientos en Chiapas y Tabasco es que "no hay adversidad que no pueda superarse cuando hay voluntad y determi-

nación para superarla", y que así como se asegura que la fe mueve montañas, en el caso del desbordamiento del Río Grijalva fueron la capacidad técnica y la voluntad las que se sumaron para remover un cerro y alejar el peligro sobre las poblaciones aledañas y las presas del Sistema Eléctrico Nacional.

"Hoy, adversidades de distinto tipo, de carácter sanitario, como el de la influenza, o de carácter económico como la crisis mundial más severa desde 1929, son adversidades que han puesto a prueba a México y a los mexicanos", sostuvo el presidente Calderón.

"Yo estoy convencido de que si seguimos trabajando unidos, no resignándonos ante los problemas, sino antes bien, decidiéndonos a superar la adversidad, lograremos el México que queremos", sostuvo el mandatario.

Ahí, el presidente confesó que debido a las dificultades para supervisar personalmente la obra "como a mí me gusta hacerlo en las cosas críticas", en su escritorio en Los Pinos le instalaron un monitor para estar al pendiente de lo que sucedía gracias a tres cámaras instaladas en el lugar que transmitían vía Internet.

En tanto, Edwin Anthony, vicepresidente del Instituto Eléctrico Edison recordó que la última ocasión en que se premió a las autoridades por su respuesta a la emergencia fue después de los ataques a las Torres Gemelas en Nueva York y que el reconocimiento valoró el triunfo de la ingeniería mexicana sobre un desastre natural de manera rápida, segura y eficiente. Mientras que Elías Ayub dijo que lo

que se hizo en el Río Grijalva es un ejemplo de lo que puede lograrse con trabajo en equipo. ■■



Recibió un premio otorgado a la CFE

claves

Reconocimientos

• Felipe Calderón entregó reconocimientos a representantes de los involucrados en la maniobra que permitió evitar que el cauce del río Grijalva continuara desbordándose, incluidos los titulares de la Defensa Nacional, Marina y Energía.

• Además reconoció la labor del sindicato de electricistas, del Instituto de Seguridad Social para las Fuerzas Armadas, la **Comisión Nacional del Agua**, Pemex, el Instituto de Ingeniería de la UNAM, el Instituto Mexicano de Tecnología del Agua y las empresas ICA y Grupo Ideal.



Página 1 de 1
\$ 30551.60
Tam: 282 cm2
OSANCHEZ